

PIPELINE

2017/1・2月号
NO.4
学生会広報局

皆さん、こんにちは！ パイプライン1・2月号です。
冬休みは楽しかったですか？ クリスマスやお正月など、イベントが盛り沢山でしたね！ 寒い日が続きますが、体調管理に気を付けてこの冬を乗り越えましょう。

【後期定期試験】

今年度も残りわずかとなってしまいました。テスト勉強ははかどっていますか？ 2月には後期定期試験が控えていますね！ 今年度の最終成績が決定する大事な試験でもあります。待ちに待った学年末休業を快く迎えるためにも、今から計画的に試験勉強していきましょう！

試験の日程は、2月15日(水)～17日(金)と21日(火)～23日(木)となっています。

【推薦入試】

1月20日(金)に推薦入試が行われました。今年の推薦入試の志願人数は全体で221人、それぞれ機械工学科69人・電気工学科31人・電子工学科59人・応用化学科32人・都市工学科30人となりました。

皆さんももうすぐ後期定期試験ですね。本校を目指し頑張っている頃の気持ちを思いだしてみると勉強の励みになるかもしれません！

【○○ on the stage!!】

今回は林田先生のご指名で、長谷先生にインタビューをしました！

① お名前と専門を教えてください
長谷芳樹です。専門は超音波と聴覚です。

② 趣味はなんですか？

ガジェット集めですね。小物、部品、面白い電化製品を集めています。

③ 大切にしていることは何ですか？

面白いものを見つけたらささず入手することかな。

④ 何か自慢してください。

未開封の大人の科学のマガジンがたくさんあることかな(笑)あとTwitterで学生のフォロワーが結構いるような気がするんです。

⑤ 最後に学生さんにメッセージをお願いします。

みんな真面目すぎるよね(笑)もうちよつと合法的な範囲で面白いところを目指してほしいです。卒業とか就職が最大の目標みたいになつてくけど、それ以外に知的好奇心を満たすようなことをやってほしいな、って思います。



【インフルエンザ】

インフルエンザの季節がやってきました。皆さん、予防はばっちりですか？

納豆やオクラなどのネバネバした食べ物にはムチンという成分が含まれており、免疫力の強化を期待できるそうですよ。ぜひ皆さんも試してみてください。

【お正月の豆知識】

いつから門松などの正月飾りを飾るべきか、迷ったことはないですか？

12月29日は「二重苦」と重なるため、13日～28日に飾るといいそうです。門松は山から下りてくる年神様が家を探すときの目印です。しめ縄は年神様を家に迎える準備ができているといって目印で、新たな災いを防ぐ役割があります。大きいものは玄関、小さいものは水回りや火を扱うところに置くと良いらしいですよ。

一度、自分の身の回りにある習慣を見直してみるのも良いかもしれませんね。

【あとがき】

年が明けてから初めての発行となりましたが、1・2月号はいかがでしたか？ より読みやすく、面白いパイプラインを発行できるように頑張っていきますので、これからどうぞよろしくお願いします。

それでは、次号でまたお会いしましょう！